

Demokratie lebt von Beteiligung

Die weltweiten Probleme wachsen rasant und erfordern Lösungen. Andererseits üben antidemokratische Kräfte großen Druck aus. Populistische Gruppen geben sich als „Anwalt des Volkes“ aus.

Sie behaupten, gegen die „korrupten Eliten“ zu kämpfen und die Lösung für alle Probleme zu haben. Verschwörungsdenken und Populismus auf der einen Seite, mühsame Entscheidungsprozesse auf der anderen.

Stehen die liberalen Demokratien vor ihrem Ende oder bedeutet die Herausforderung einen Weckruf? Klar ist: Unser Grundgesetz kann unsere Demokratie nicht dauerhaft schützen, wenn wir nicht für sie eintreten. Wir müssen im Alltag die Einhaltung demokratischer Regeln verteidigen, wir müssen sie sogar höher gewichten als einen scheinbaren kurzfristigen Vorteil. Die kommenden Wahlen, parteipolitische und gesellschaftliche Auseinandersetzungen fordern uns heraus.

Wir laden Sie herzlich zu einem Vortrag mit Aussprache ein.

Das Grußwort hält Malte Schneider,
Bürgermeister von Schöningen

Referent:

Elvin Hülser

Geschäftsführer und Referent für Friedensfragen, Antikriegshaus im Friedens- und Nagelkreuzzentrum Sievershausen

Mittwoch, 22.05.2024 um 19:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Rathausaal, Rathaus am Markt 1,
38364 Schöningen

Veranstalter:

Initiative Kirchengemeinde St. Vincenz
und St. Lorenz Schöningen gemeinsam
mit dem Kunstförderverein Schöningen

Unterstützt von der Evangelischen
Erwachsenenbildung Braunschweig



Demokratie unter Druck

Was können wir tun?

22. Mai, 19:00 Uhr
Rathaus Schöningen